

Salud

El 30,47% en mayo

C.Valenciana.- La Comunidad Valenciana duplica la prescripción de genéricos en los últimos cuatro años

Directorio

- [Comunidad Valenciana](#)
- [El Global](#)
- [Conselleria Sanitat](#)
- [José Eduardo Clérigues Café Redacción](#)

VALENCIA, 18 Sep. (EUROPA PRESS) -

La Comunidad Valenciana ha duplicado la prescripción de medicamentos genéricos en los últimos cuatro años. De este modo, según los últimos datos disponibles, la cuota de mercado de los genéricos ha pasado de 14,57 en mayo de 2009 a 30,47 en mayo de 2012 en esta autonomía, ha informado la Conselleria de Sanitat en un comunicado.

Así lo ha destacado el director general de Farmacia y Productos Sanitarios, José Eduardo Clérigues en el Café de Redacción organizado por 'El Global', publicación especializada en temas de Farmacia, con objeto de analizar en profundidad la realidad de los medicamentos genéricos en las principales Comunidades Autónomas, así como evaluar el papel que juegan los profesionales en el uso de estos productos.

Al encuentro también han asistido la presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valencia, Teresa Guardiola, la presidenta del Colegio Oficial de Médicos de Valencia, Rosa Fuster, el director general de la compañía farmacéutica especializada en genéricos y principios activos farmacéuticos Teva, Adolfo Herrera, y el director general editorial de El Global, José María López.

Según Clérigues, la Comunidad fue pionera en el impulso de la prescripción por DOE o principio activo, así como en la dispensación de las especialidades farmacéuticas genéricas, mediante el Acuerdo con los Colegios Oficiales de Farmacéuticos de la Comunidad en 1996.

Otras iniciativas de la Comunidad han sido el compromiso de potenciar una prescripción eficiente gracias a la utilización de una guía electrónica interactiva y desde el año 2009, la inclusión entre los indicadores u objetivos a cumplir por los departamentos de salud, a través de los acuerdos de gestión, del fomento de la prescripción por DOE/precio menor de una selección de 50 principios activos y asociaciones, que en 2010 se ampliaron a 70 principios activos y en 2011 a otra selección de 25 principios. Además, en 2011 Sanitat se comprometió a alcanzar el 25% de prescripción de medicamentos genéricos.

Según los últimos datos disponibles respecto al consumo nacional de medicamentos genéricos, el número de

envases de especialidades farmacéuticas genéricas dispensadas entre enero y noviembre de 2011 en la Comunitat se cifró en 26.235.569, lo que supone un 25,59% sobre el total de envases dispensados.

En el mes de noviembre de 2011 se alcanzó la cuota de mercado de los genéricos dispensados más alta en la AVS en los últimos cuatro años, con un 31,94% y un total de 2.534.911 envases de genéricos dispensados sobre un total de 8.241.669 envases de medicamentos dispensados.

PRESCRIPCIÓN POR PRINCIPIO ACTIVO

El director general también ha expuesto una correlación entre prescripción por principio activo (DOE) y dispensación de genéricos en los departamentos de salud de la Comunidad, según la cual los departamentos que más prescriben por principio activo son también los que más genéricos han dispensado. En este sentido, la media de genéricos sobre el total de medicamentos dispensados en la Agencia Valenciana de Salud ha sido de 30,47% en mayo de 2012.

Además, según Clérigues, desde enero de 2009 se ha registrado en la Comunidad una tendencia ascendente en la prescripción por DOE o principio activo, así como en la dispensación de envases de medicamentos genéricos, tendencia que se detuvo y experimentó un retroceso con la entrada en vigor de la normativa estatal en 2011 (RD 9/2011), que fomentaba la prescripción de fármacos eficientes a través de una selección de marcas de precio menor.

Así, frente a la Ley de Garantías de 2006, que a igual precio fomentaba la dispensación de genérico, con la entrada en vigor del RD 9/2011, se modifica esta situación y a igualdad de precio, se asimila el genérico a la marca, siempre que estén a precio menor. En cambio, con el nuevo RD 16/2012, a igual precio se vuelve a fomentar el genérico.

© 2012 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.